9

30/10/2025 OPINIÓN

Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

us compañeros de partido no han dejado a la presidenta Claudia Sheinbaum enfocarse en los temas de su gobierno por tener que defenderlos. Para Rocío Nahle ya ha dedicado un par de sus conferencias mañaneras, tratando de justificar su actuar y argumentando que es "sbsolutamente falso, desde el primer momento se trasladó a Poza Rica".

La gobernadora ha emprendido una campaña en redes sociales para defenderse y en sus cuentas de redes sociales reproduce los videos en los que se puede escuchar a la presidenta Sheinbaum defenderla.

Pero para los habitantes de los municipios afectados, la realidad es otra y ya se lo hicieron saber a la propia presidenta cuando visitó la zona de las inundaciones.

El otro compañero es el director del Fondo de Cultura Económica que, precisamente en una mañanera, se refirió de manera despectiva a escritoras a las que no les va a publicar por el hecho de ser mujeres y que ya provocó una manifestación en la sede de la editorial en el Ajusco para exigir su renuncia.

Pero como ha quedado claro desde el sexenio pasado, no se va a pedir la renuncia de ningún colaborador o compañero de partido por alguna declaración hecha, como es el caso que nos ocupa en este espacio, por lo que la presidenta Sheinbaum se apresuró a responder "para nada" acerca de su posible salida del organismo gu-

bernamental y calificándolo como un "gran compañero". Las próximas mañaneras también las podría ocupar la presidencia en defender a Raquel Buenrostro de la nota que menciona la venta de un departamento de varios millones de pesos que no reportó en su declaración patrimonial o la riqueza de Santiago Nieto Castillo, dueño de obras de arte y relojes de lujo.

Y es que estos temas, así como su respuesta a entrevistas que dan expresidente, como fue el caso de la más reciente de Ernesto Zedillo, o las protestas de agricultores que piden un aumento en el precio de garantía del maíz o los ataques contra supuestas embarcaciones de narcotraficantes en el mar de parte de Estados Unidos están dejando a la presidenta sin espacio para hablar de las acciones de su gobierno.

APUNTES ELECTORALES

Salir en la foto es la más reciente adicción de nuestros legisladores, al grado de pelear por un lugar junto a la personalidad del momento. Es lo que sucedió en la comparecencia que tuvo en la Cámara de Diputados entre dos diputadas de Morena que querían aparecer al lado de Omar García Harfush, obligando a Ricardo Monreal a mediar entre ellas para que el asunto no llegará a ofensas mayores.

El diputado local del PAN en Tamaulipas, Ismael Cabeza de Vaca, presentó una denuncia contra el gobernador de la entidad, Américo Villarreal, por presunto desvío de recursos de becas para hijos de madres con discapacidad. Asegura que el dinero habría sido usado para financiar su estructura política.

La diputada suplente del PAN, María Elena Pérez Jaén presentó ante el Senado una nueva denuncia en contra de Adán Augusto López Hernández.

. Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto: Gobierno de México